



Am Donnerstag, dem 10.11.2011, verstarb für uns alle noch unfassbar nach langer schwerer Krankheit unser lieber Kollege und Freund

Nachruf

Kurt Rothkopf



im Alter von nur 53 Jahren.

Herr Rothkopf war jahrelang als Kontroll- und Streifenbeamter in der Dienstgruppe 4 im Revier Spandau tätig.

Mit ihm verlieren wir einen engagierten und hilfsbereiten Mitarbeiter, der vor allem wegen seiner Freundlichkeit von allen geschätzt wurde.

Wir bedauern seinen Verlust zutiefst und werden ihm stets ein ehrenvolles Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seinen beiden Kindern.

„Es nimmt der Moment, was Jahre geben.“

(Johann Wolfgang von Goethe)